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LE PREMIER ENGAGEMENT AU PRADO DU PERE 

ILDEPHONSE   

Une très belle célébration présidée par Mgr de Kérimel  

le 07 mai 2023 à Colomiers 

 Dans l’église Sainte Radegonde de Colomiers, remplie d’une importante assemblée de 

prêtres (dont plusieurs du PRADO) et de laîcs des deux paroisses venus entourer Ildephonse 

Nkiko et Jean Christophe Cabanis, curé de Colomiers, la célébration présidée par notre évêque a 

débuté par une intéressante vidéo retraçant la création de l’institut du PRADO par le Père Antoine 

Chevrier.  

Après la liturgie de la Parole, les Pères Ildephonse et Jean Christophe on fait un témoignage 

sur les raisons de leur engagement au PRADO. Ecoutons celui de notre curé le Père Ildephonse : 

« Voici Comment j’ai rencontré le PRADO : C’était pendant une retraite (spirituelle). Un prêtre 

(Jean-Claude MEYER) s’avance vers moi et parle avec moi. Il me demande si je pouvais me joindre à eux un 

lundi, à une rencontre des prêtres du PRADO. J’y suis allé. Le thème de la rencontre ce jour-là, et même 

tout au long de l’année, était une phrase agréable que saint Paul, qui était en prison, a écrite à son fils 

spirituel Timothée. Il lui disait : « Ravive le don de Dieu qui est en toi ». J’ai senti cela comme un 

appel mais aussi une interpellation. Est-ce que personnellement je ravive le don de Dieu qui est en 

moi ?  

J’ai Compris que j’avais trouvé ce que je désirais depuis longtemps : avoir une famille spirituelle. Des 

confrères avec qui je peux partager mes peines et mes joies si je les ais. Alors j’ai commencé à comprendre 

qui était Antoine Chevrier. Un homme qui a tout quitté pour se mettre au service des pauvres. Un homme 

qui nous invite à suivre Jésus de plus près. Je crois que cette famille me rapprochait davantage de tous les 

pauvres que je connais et que je côtoyais. J’ai aussi appris qu’Antoine Chevrier avait une santé fragile. Moi 

aussi j’avais été malade. Je me suis dit que peut-être en me rapprochant de ce bienheureux qui avait une santé 

fragile, je peux encore utiliser les énergies qui me restent pour être au service des pauvres et des vulnérables.  

Voilà les trois raisons qui m’ont poussé et qui me pousseront toujours à vivre dans cette famille 

spirituelle. Dans cette famille j’ai trouvé Jean-Christophe qui m’a dit qu’il avait été à Goma dans mon 

Diocèse. Il y avait aussi Laurent Balas qui avait exercé son ministère sacerdotal chez moi à Goma : c’était la 

famille. Cela m’a beaucoup aidé à pouvoir avancer et cheminer. 

Dans la formation, nous avons étudié le livre des Actes des Apôtres en entier. Je vous le recommande 

à vous aussi, c’est délicieux. J’ai compris comment les premiers Apôtres ont peiné et ont été forts et 

courageux. Maintenant dans cette famille du Prado, je veux mettre le Christ au centre de ma vie dans mes 

relations avec les pauvres, en ayant une grande dévotion à Marie, et en apprenant à soigner et entretenir la 

vie et la communion fraternelle. La crèche, la croix, le tabernacle, sont d’une manière incontestable le chemin 

de l’amour véritable. « La vie d’équipe sera toujours une école et une maison pour toujours mieux vivre le 

charisme du PRADO » 

A la fin de la célébration de nombreux paroissiens sont venus féliciter leur curé. Hélas pour 

la photo de famille certains était déjà rentrés pour échapper à l’averse qui s’annonçait, à coup 

sûr pour arroser la fête !!!      L’équipe Com 

 


